

LEBENS ZEIT

online

Seniorenzentrum
Arndtstraße

Juni 2025
Arndtstraße 19 | 14943 Luckenwalde



Ein Tag des Dankes



Fräulein Juli war in der Arndtstraße 19 zu Besuch

Am Tag der Pflegenden, der jedes Jahr am 12. Mai gefeiert wird, haben wir auch in unseren Einrichtungen die Gelegenheit genutzt, unseren engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern herzlich **Danke** zu sagen. Denn ohne ihren unermüdlichen Einsatz, ihre Fürsorge und Geduld wäre der Alltag vieler Menschen hier nicht so erfüllt und lebendig, wie er es ist.

In diesem Jahr durften wir einen ganz besonderen Gast begrüßen: Fräulein Juli mit ihrem liebevoll dekorierten **Waffelstand!** Der Duft frisch gebackener Waffeln zog durch die Luft. Ob **süß mit Puderzucker, Apfelmus oder Schokoladensauce** oder **herzhaft mit**

Käse und Kräutern, für jeden Geschmack war etwas dabei. Die Mitarbeitenden konnten sich ihre Lieblingswaffeln aussuchen und den kleinen Genussmoment in vollen Zügen auskosten.

Diese süße Geste war unser Weg, **Danke zu sagen**, für all die Wärme, die Geduld und das Herzblut, das unsere Pflegekräfte täglich in ihre Arbeit legen.

Cathrin Adrian



Für jeden Geschmack etwas dabei

Ausstellungseröffnung „Flora und Fauna aus der Nähe betrachtet“

Am 22. Mai 2025 um 14 Uhr fand unsere Ausstellungseröffnung im *Café am Weichpfuhl* statt. Für diese Eröffnung wurde eine Diashow organisiert. Wir haben einen Beamer und eine Leinwand aufgebaut. Die bewegliche Wand zwischen Tagespflege und Café wurde geöffnet und dann konnte es auch schon losgehen. Unsere Mitarbeiter vom Café hatten für alle ausreichend Sekt und Saft kaltgestellt. Die Bewohner, Tagespflegegäste und Mieterinnen hatten somit die Möglichkeit die Bilder auf der Dia-Leinwand zu betrachten. Der Fotograf *André Bochow* zeigt Aufnahmen von Pflanzen und Tieren, die es bei uns in der Region zu sehen gibt. Es wurde viel erzählt und ausge-

tauscht. Und weil es allen so gut gefallen hat, haben wir im Anschluss die Bilder der vorherigen Ausstellung auch noch angesehen. Die Ausstellung „*Luckenwalde von oben*“ - ist im Moment im Elsthal zu sehen.

Auch hier wurde in die Vergangenheit geschwelgt und über Erinnerungen berichtet. Vielen Dank an alle MitarbeiterInnen, die uns bei der Veranstaltung tatkräftig unterstützt haben.

Gritt W. Khosa



Viele Gäste der Ausstellungseröffnung bestaunten die Werke.

Mobile Physiotherapie im *Haus Leopold*

Seit Anfang Januar ist Frau *Andrea Moseus* nach längerer Pause wieder als selbstständige Physiotherapeutin in Luckenwalde und Umgebung tätig. Neben ihrer Privatpraxis für Physiotherapie bietet sie zusätzlich bei ärztlich verordneten Hausbesuchen Physiotherapie für alle Krankenkassen an. Da Physiotherapietermine sehr gefragt sind, ist es oftmals schwierig, zeitnah einen Termin zu bekommen. Daher freuen wir uns umso mehr, dass wir seit

Mai unseren Tagespflegegästen diese externe Dienstleistung in unserer Einrichtung anbieten können.

Frau Moseus kommt je nach Bedarf bis zu zweimal in der Woche vorbei und bietet ihre Therapien an. Für unsere Gäste und deren Angehörigen ist dieses Angebot eine zusätzliche Entlastung, da sie keine Fahrt zur Physiotherapiepraxis organisieren müssen.

Patricia Kubick



Haben auch Sie **Interesse an einem Hausbesuch**, dann vereinbaren Sie **telefonisch unter der 0151 - 12 22 74 91** einen **Termin mit Frau Moseus**.